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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, ricevete il Mio Amore in totale pienezza. 
  
Voi siete i figli prediletti del Mio Divin Figlio. 
  

NELL'AVVICINARSI DELLA DATA DELLA NASCITA DEL MIO DIVIN 
FIGLIO, DOVETE FARE LO SFORZO DI OFFRIRE UN ATTO O VARI ATTI 

CHE RIPARINO IN PARTE QUANTO AVETE COMMESSO E CHE NON 
AGGRADA AL MIO DIVIN FIGLIO. 

  
L'uomo trova molte difficoltà a mantenere un proposito.  
Come Madre vi chiedo di iniziare proprio oggi: 
  
A cambiare il carattere. Se avete un carattere forte, offritelo e non lasciatevi 
trasportare dalle emozioni che vi portano a cadere nel grande peccato della 
superbia o a credere di sapere tutto. 
  
Coloro che non riescono a trattenersi dal fornire le loro opinioni su tutto ciò che li 
circonda, si astengano dal farlo e offrano il silenzio. 
  
I Miei figli che provano gusto nel mormorare sempre sui loro fratelli, d'ora in poi 
non lo faranno più, così metteranno a tacere il Demonio stesso che li induce a quel 
modo di comportarsi.  
  
Chi non accetta i propri fratelli nei loro diversi modi di comportarsi e di agire, 
offrirà di amare il fratello così com'è, con la sua personalità e i suoi gusti, se non 
si sta comportando e non sta agendo in modo contrario alla salvezza dell'anima. 
  

OGNUNO HA IL PROPRIO PERCORSO E D’ORA IN POI, VOI DOVETE 
FARE IN MODO CHE LA PACE REGNI IN TUTTI. 

 
Per questa generazione è estremamente importante mantenere la pace, perché 
quando si perde la pace, subentra il nemico dell'anima che ruba la tranquillità fino 
a quando non ha ottenuto il suo scopo e lo scopo del male è la divisione, perciò 
non dovete permettere la divisione, in nessun caso. 
  



SI STANNO APPROSSIMANDO MOMENTI MOLTO DIFFICILI PER VOI 
FIGLI MIEI ED È MOLTO IMPORTANTE CHE SIATE PERSONE DI PACE, 

PER RIUSCIRE A SUPERARE QUELLO CHE SI STA AVVICINANDO. 
  
Coloro che possono digiunare dal cibo, lo facciano, affinché il privarsi dei cibi che 
comunemente sono di maggiore gradimento, vi aiuti ad essere persone di pace. 
Coloro che non possono digiunare per vari motivi, digiunino dall'uscire di casa o 
dal nutrirsi con ciò che più amano, digiunino da quello che fanno 
quotidianamente e non lo facciano nel corso della giornata.  
  

FIGLI, DOVETE ESSERE SPIRITUALMENTE PREPARATI PER 
L'AVVENIRE, ALTRIMENTI VI SARÀ ESTREMAMENTE DIFFICILE 

SOPRAVVIVERE IN MEZZO A CIÒ CHE SUCCEDERÀ. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, Io vi amo, voi siete i Miei figli. 
  
Le forze dell'uomo di scienza si sono unite in vari schieramenti, per attaccare 
l'umanità da diverse angolature.  Il male sa che sarà tradito e che alla fine il Mio 
Cuore Immacolato trionferà, pertanto userà i suoi stratagemmi diabolici per 
causare ogni possibile sofferenza e patimento a questa generazione. 

 
Pregate, figli Miei, pregate affinché la malattia che si diffonderà rapidamente, 

senza essere fermata, non provochi il caos. 
  

Pregate figli Miei, pregate, l'astro del sole terrà l'umanità con il fiato sospeso. 
  

Pregate figli Miei, pregate, la terra continuerà a tremare fortemente, pregate gli 
uni per gli altri. 

  
Pregate figli Miei, pregate, gli elementi agiranno con forza e vedrete fenomeni 

che non avete mai visto prima. 
  

Gli elementi prenderanno un nuovo corso, mostreranno la loro grande forza. Vi 
meraviglierete di ciò che vedrete: la terra, l'acqua, l'aria e il fuoco diventeranno 
grandi e sconosciuti flagelli. 
  
Alcuni potenti governanti cadranno e i Miei figli invocheranno giustizia a gran 
voce nelle strade; Io vi invito a rimanere in casa e a pregare perché torni la pace. 
  
Amati figli, il Mio Divin Figlio è infinitamente misericordioso e vi protegge, ma 
voi dovete essere degni di questa protezione. 
  



L'UMANITÀ È IN GRANDE PERICOLO, LA BATTAGLIA SPIRITUALE 
PER LA SALVEZZA DELLE ANIME È CONTINUA.  

(Cf. Ef. 6, 11-13; 1Pt. 5, 8-9) 
 
Gli Eserciti Celesti sono in continua allerta per difendervi; i vostri Angeli Custodi 
vi proteggono, assecondateli procedendo verso la conversione. 
 
L'UMANITÀ NON È CONSAPEVOLE DELLA GRANDE LOTTA 
SPIRITUALE che è in atto in questo momento tra le forze del male e le forze del 
bene: si tratta di una lotta per le anime.  
Tutto ciò che vedete e che sentite, sta succedendo per questa lotta per le anime.  
  

IL DEMONIO È INFURIATO E SI STA SCAGLIANDO DI CONTINUO 
CONTRO IL POPOLO DI DIO. 

  
Quanti dei Miei figli si stanno allontanando e stanno imboccando strade sbagliate, 
ma siccome sono oppressi dal male, non riescono a comportarsi e ad agire in 
modo indipendente; alla fine costoro vedranno il grande errore nel quale sono 
caduti! 
  
Venite figli, il Mio Divin Figlio vi sta aspettando con il Suo Amore e la Sua 
Misericordia Infiniti.  
Vi invito ad essere umili, a perdonare e ad andare avanti.  (Cf. Mt. 6,14; Mt. 18, 21-
22) 
  
Venite, Io sono l'Interceditrice, vi amo con tutto il Mio Amore Materno.  
Dirigetevi verso il Mio Divin Figlio. 
  

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli: 

In questo appello la nostra Madre Santissima ci parla chiaro e ci dà le indicazioni 
giuste per cambiare il nostro modo di essere.  
La Madonna ci sta dicendo che non possiamo progredire sulla via della 
conversione se non cambiamo il nostro modo di essere. 



 
Gesù ci ha lasciato i Suoi Insegnamenti, che sono chiari e precisi: dobbiamo amare 
il prossimo e non imporre agli altri i nostri gusti, il nostro pensiero, il nostro modo 
di essere, perché in questo modo incontreremmo solo ostacoli e correremmo il 
rischio di non essere accettati dagli altri.  

Noi abbiamo il libero arbitrio e crediamo di avere anche la libertà di pretendere 
che i nostri fratelli siano come noi. Non è così fratelli, noi non abbiamo il diritto 
di cambiare gli altri e di farli diventare come noi. Una cosa è aiutare i nostri fratelli 
a conoscere Cristo e un'altra è pretendere che i nostri fratelli siano come noi o che 
abbiamo le nostre medesime inclinazioni.  

La nostra Madre Santissima ci chiede di stare attenti a ciò che sta per accadere 
all'umanità. Ci avverte sui terremoti che continueranno, ci chiede di prestare 
attenzione agli elementi che scateneranno la loro furia contro gli uomini, ci dice 
che vedremo aspetti degli elementi che non conoscevamo e che ora si 
verificheranno e delinea il momento che stiamo vivendo, invitandoci a non 
abbandonare la retta via, perché senza l'Aiuto Divino, noi non siamo nulla. 

Ci troviamo nelle fasi di sviluppo della guerra nucleare e ci sono tanti fratelli che 
ignorano quello che è in atto, perché non attribuiscono rilevanza alcuna a tutto 
quello che sta succedendo.  
Molti fratelli moriranno nella loro ignoranza, perché continuano a vivere come se 
nulla fosse, mentre noi stiamo vedendo non più solo la "punta dell'iceberg", ma la 
"metà dell'iceberg nucleare". 
 
Se solo credessero, se credessero e se tutti pregassimo e fossimo consapevoli della 
devastazione di una guerra nucleare e tutti ci unissimo per implorare che la 
guerra si fermi, forse potrebbe ancora essere fermata, invece gli uomini 
proseguono nell'ira che è tangibile nell'aria e non intendono estinguere la fiamma 
della guerra. 
 
Fratelli, stiamo vivendo quella che è la fine di questa generazione.  
La Corte Celeste ci sta proteggendo perché questa guerra, oltre ad essere una 
guerra con armamenti estremamente pericolosi, ha prima di tutto radici spirituali, 
si tratta di una guerra per le anime, pertanto la nostra priorità deve essere innanzi 
tutto quella di salvare l'anima. 
 
Salviamo l'anima, fratelli, perché la Vera Vita non è quella che stiamo vivendo 
qui. 
 
Amen. 


